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令和元年度男女共同参画審議会(第１回)                      

                  

１ 日  時：令和元年５月３０日（木） 午後２時から午後３時３０分まで 

２ 場  所：生駒市コミュニティセンター ２階２０６会議室 

３ 出 席 者：藤次会長、立松副会長、内橋委員、緒方委員、竹内委員、 

      （欠席者：小野委員、田中委員）         

（事務局）奥田市民部長、向田人権施策課長、 

萩本男女共同参画プラザ所長、細川男女共同参画プラザ係員 

４ 議事内容 １ 委員の交代について 

       ２ 事業案件 

       (1)「生駒市男女共同参画プラザの概要」平成３０年度版について 

(2)令和元年度事業の概要について 

(3)生駒市男女共同参画行動計画(第３次)前期計画に係る平成３０年度 

 実績報告について 

(4)生駒市男女共同参画行動計画(第３次) Ｙｏｕ＆Ｉプラン後期実施計画の策定 

 について 

 

５ その他：なし 

 

６ 傍 聴 者：なし 

  

事務局 

 

 

 

 

会 長 

 

事務局 

 

会 長 

 

 

 

事務局 

 

会 長 

【会議の成立報告】 

本日は、小野委員、田中委員が欠席でございますが、会議は５名の委員が出席

されておられますので、生駒市男女共同参画推進条例施行規則第１２条第２項

により、過半数の委員の出席があり、成立しておりますことをご報告いたしま

す。 

【会長挨拶】 

 

【会長に議事進行依頼】生駒市男女共同参画推進条例施行規則第12条第1項 

 

 【会議の公開の確認】 

 

 【傍聴者の確認】 

 

 傍聴者なしです。 

 

 【会議資料の公開と議事録の作成要領の確認】 

 

それでは、次第に従いまして会議を進めさせていただきます。  

まず、「１委員の交代について」の説明を事務局からお願いします。 
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事務局 

 

会 長 

 

 

事務局 

 

会 長 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会 長 

 

会 長 

 

 

事務局 

 

会 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

会 長 

 

 

 

事務局 

 

 

会 長 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

委 員   

 

説 明 

  

続いて、「２事業案件（１）生駒市男女共同参画プラザの概要平成３０年度版

について」事務局から説明をお願いします。 

 

「男女共同参画プラザの概要」平成３０年度版についての説明 

 

ただいま、説明いただきましたが、何かご質問などあればお願いします。 

 

 講座の参加実績は、募集を上回るものが多い中、法律講座は若干参加者が 

少ないように思う、テーマの問題か、開催が平日だったからですか。 

 

 テーマにより参加者に偏りがあったことや、２回連続で参加が必要かとの  

照会もありました。案内に工夫が必要かとも思いました。また募集人員も当初は

３０人の予定であったが、５０人に増やしたこともこのような結果に結びつい

たのかと考えています。 

 

 開催日と案内の工夫ですね。 

 

 他にはどうですか。無いようでしたら続きまして「（２）令和元年度事業の概

要について」説明をお願いします。 

 

「令和元年度事業の概要について」の説明 

 

ただいま、説明いただきましたが、何かご質問などあればお願いします。  

    

ここでも法律講座が「２回連続」という表現があります。 

 

案内を工夫するようにします。 

 

他にはないですか、無いようでしたら続きまして「（３）生駒市男女共同参画

行動計画（第３次）前期実施計画に係る平成３０年度実績報告について」説明を

お願いします。 

 

「生駒市男女共同参画行動計画（第３次）前期実施計画に係る平成３０年度実

績報告について」の説明 

 

ただいま、説明いただきましたが、何かご質問などあればお願いします。  

    

 消防職員の女性の割合の指標というのは。 

 

 総務省から女性職員を増やすことの推進という指針があって指標に反映して

います。 

 

 指針があって増やすというのはどうか。増やす理由は何ですか。危険な仕事で

はないのですか。 
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事務局 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

事務局 

 

委 員 

 

 

会 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

会 長 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

会 長 

 

 

 

 採用されても配属先は様々で、働き場所が増えてきているということです。 

 

生駒市の状況はどうですか。 

 

救急車の適正利用推進の広報活動などもされており、もちろん消防士として

の訓練もされています。 

 

それにしても増やすというのは。 

 

男性だけの職場ではなくなっているということです。  

 

女性というバイアスをかけるのではなく、門戸を開放する、希望する人がいれ

ば門戸を開き、後押しをする環境を整備するということだと思います。 

 

他にないですか。 

 

実施区分についてですが、「継続」と「充実」はどんな違いがあるのですか。 

 

各課の自己評価になっているのが実情です。当初の区分の基準が明確に示せ

てなかった為で、後期の計画策定に際し、評価方法や基準の明確化等の見直しを

していきたいと思っております。 

 

他はどうですか、無いようでしたら続きまして「（４）生駒市男女共同参画行

動計画（第３次）You
ゆ う

& I
あい

プラン後期実施計画の策定について」説明をお願いし

ます。 

「生駒市男女共同参画行動計画（第３次）You
ゆ う

& I
あい

プラン後期実施計画の策定

について」の説明 

 

ただいま、説明いただきましたが、何かご質問などあればお願いします。  

    

キャッチフレーズは面白い。 

 

これから計画策定作業の中で決めていくのでいいアイデアがあれば出してほ

しいです。 

 

該当事業までの見直しですか。 

 

基本は事業の見直しですが、もっと大きな変更があれば申し出てもらって計

画に反映することになると考えています。 

 

プラザはどうですか。 
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事務局 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

会 長 

もちろんプラザも見直しはします。例えばイクボスに関するもの、事業所のイ

クボス宣言の推進はじめ、新たな事業の創出を検討します。特に女性活躍、働き

方改革といった観点から商工観光課、こども課へのヒアリングは重要と考えて

います。 

 

働くこと、稼ぐことということでは、その二課は重要です。事業は最初の一歩

が大切ですが、「継続」も必要です。そういう観点からのヒアリング、見直しを

実施し、計画に反映させてください。 

 

生駒市が働きやすいというイメージを作っていけたら思います。駅前にいろ

んな施設があって、そういうことが判りやすいようにするとか。 

 

さきほど申し上げましたが、今庁内に見直しの照会をしているところです。そ

の後にヒアリングを実施し、今日のご意見等も参考にしながらまとめて、提案さ

せていただきます。秋頃と考えていますが、会議の開催はできるだけ早くお知ら

せできるようにしていきたいと思っています。  

 

他はどうですか。なければ、「３その他」ですが、委員の皆様方から何かござ

いますか。 

無いようでしたら、事務局から何かございますか。 

 

 本日は、ありがとうございました。 

本日の会議録につきましては、後日、郵送させていただき、内容をご確認いた

だきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。  

 

それではこれをもちまして、終了させていただきます。  

本日は、ありがとうございました。 

 


